

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah rabbil'alamiin, segala puji bagi Allah SWT karena berkat pertolongan serta rahmatnya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. Shalawat serta salam juga tidak lupa penulis haturkan kepada junjungan besar nabi Muhammad SAW yang telah menuntun seluruh umat manusia dari zaman kegelapan sampai zaman yang terang benderang dengan segala kemajuannya. Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis yang berjudul **“Pengaruh Pemberian Minuman Berkafein Terhadap VO<sub>2</sub> Maks Pada Mahasiswa Tingkat Akhir Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung”** disusun dalam rangka melengkapi persyaratan untuk menyelesaikan Program Pendidikan Sarjana Kedokteran (PPSK) di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Selesainya penulisan skripsi ini tidak lepas dari bantuan dari banyak pihak baik berupa motivasi, bimbingan, buku-buku referensi dan fasilitas lainnya. Tanpa bantuan tersebut, penulis juga menyadari, penulisan skripsi ini tidak akan selesai tepat pada waktunya. Maka sudah selayaknya penulis bersyukur dan berdoa semoga segala bantuan yang tidak terhitung nilainya, akan diberikan pahala berlipat ganda serta kemudahan dalam menjalani kehidupan oleh Allah SWT.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Professor DR. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF sebagai dekan Fakultas Kedokteran

Universitas Islam Bandung. Terima kasih penulis sampaikan kepada Professor DR. Tony S. Djajakusumah, dr., SpKK (K) sebagai ketua tim skripsi, Ike Rahmawaty, dr., M.Kes selaku Pembimbing I dan R Rizky Suganda Prawiradilaga, dr., M.Kes selaku Pembimbing II, yang dalam penyusunan skripsi ini telah banyak memberikan bimbingan, arahan, koreksi, saran, dan dorong moril selama berlangsungnya penyusunan, penelitian, hingga akhir penyusunan skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dr. Adjat Sedjati Rasdjad., dr., AIF selaku dosen wali yang telah banyak memberikan motivasi, saran dan masukan selama perkuliahan di jenjang Program Pendidikan Sarjana Kedokteran (PPSK).

Kepada ayahanda dan ibunda tercinta, Pahrudin dan Ir. Sri Mardalena, terima kasih atas bantuan moral, material, serta dukungan doa dan motivasi, sehingga mempermudah untuk merampungkan kuliah sampai saat ini. Semoga cinta kasih kalian dibalas berlipat-lipat ganda oleh Allah SWT. Kepada adik tercinta Putri Wulandari dan Dhandy Reyvaldi, nenek tercinta Hj. Zawiyah Abdullah, terima kasih telah memberikan dukungan moral, motivasi dan doa, sehingga penulis dapat fokus menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada Diany Maedasari atas saran, doa serta motivasi selama perkuliahan dan penulisan skripsi ini sampai selesai dikerjakan, kepada teman-teman seperjuangan Dea Guntur Rahayu, Muhammad Fadhil, responden yang ikut membantu selama pengambilan data dan sahabat-sahabat penulis angkatan 2011 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, atas seluruh bantuan, semangat, kebersamaan, kritikan dan saran selama penulis mengikuti perkuliahan sampai penulisan skripsi ini selesai. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari

sempurna, oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran agar dapat memberikan yang lebih baik di kemudian hari. Akhir kata, mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak yang membaca dan memerlukannya.

Bandung, Juni 2015

Penulis

